

Dr. von Moos AG, Beratende Geologen und Ingenieure

Traurig nehmen wir Abschied von

Dr. Matthias Freimoser

21. März 1939 bis 22. Mai 2018

Matthias Freimoser war eine sehr geschätzte Persönlichkeit in der Geologie, in seiner Heimat in Bayern wie auch in der Schweiz. Ab seinem Eintritt in das Geologiebüro Dr. von Moos AG im Juni 1973 hat er als Beratender Ingenieur-geologe, später als Teilhaber und Chefgeologe unsere Firma massgeblich geprägt. Auch nach seiner Pension blieb er der Firma zeitlebens verbunden. In Dankbarkeit und mit grossem Respekt gedenken wir des Verstorbenen.

Wir sprechen den Angehörigen unser herzliches Beileid aus.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende
der Dr. von Moos AG, Zürich

Trauerfeier: Mittwoch, 30. Mai 2018, 10.30 h, Friedhofkapelle Schwandenholz,
Zürich-Seebach

Statt Blumen zu spenden gedenke man im Sinne des Verstorbenen: Médecins
Sans Frontières, Postkonto 01-16997-3, Vermerk «Matthias Freimoser»